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◇千種RC成田会長挨拶
名古屋千種クラブ．の成田でございます。

本日はホストクラブ和合の皆さんには大変お

世話になり、 4RCの合同例会が盛大に開催さ

れましたことをお腿び申し上げると共に、

心からお礼を申し上げる次第です。

私共千種RCは4RCの中では一番の若輩も

ので御座います。これからも親クラブ東RCを

始め、先輩RCを見習って参りたいと思います

ので宜しく御指導、御鞭推の程をお願い申し

上げる次第であります。

さて、先日の報道によりますと、去る九日

ソ連リトアニア共和国の独立の是非を問う“世

論調査,,の投票が行われ、その結果が出てい

ました。独立に賛成90%以上、反対わずか数

％でした。

リトアニア共和国は、独立に圧倒的な支持

を得たものの、ゴルバチョフ連邦政権は、こ

の“世論調査”を違法であり無効としていま

す。

私には政治的なことはよくわかりませんが、

国民の九割以上が希望していることならやは

り検討にあたいするのではないでしょうか。

一部の権力者や独裁者が国民とあまりかけ離

れているとそこに不幸が生じます。私は、モ

スクワロータリークラブ結成の際のヒュー、

アーチャー前RI会長の会話を思いだします。

それはモスクワRCの(i11立会員となる人達が、

会長に対して『RIは私達にどんなことをやれ

と要求してくるのか』とたずね、それに対し

会長が『そういう考え方は逆にして下さい。

どんなことをやるかは、皆さん自身で企画し

て立案するものです。RIはその手助けをしま

す。』と答えたところ『命令はないのか』と

びっくりしたそうです。

『命令がないのか』というのがいかにもソ

◇“奉仕の理想”

◇東RC古川会長挨拶

「子ばえが繁れば元木が弱る」と云う言葉

があります。

これは子ばえの若木が親木を追い抜くたと

えで子ばえは、勿論、和合、名東、千種の各

ロータリークラブであります。この子ばえは

出来がよくて奉仕でも親睦でも元木の東を追

いこしているものと思います。これは歴代会

長さんの御努力もさること乍ら、初代会長の

和合クラブ相羽さん、名東クラブ西野さん、

千種クラブ水野さんという各会長さんのロー

タリーに対する情熱とスタンスが現在の立派

なクラブを育てたものと信じております。

私共束ロータリークラブも元木のメンツに

かけて頑張る所存であります。

へ

◇名東RC野原会長挨拶
本日は恒例の4R･Cの合同例会であります

が、ホストを務めて頂きました和合R･Cの皆

様に、心から感謝申し上げます。

さて私達名東R･Cは、昨年1 ･Mをホスト

させて頂きましたが、その節には皆様より格

別なる御指導、御協力を得まして無事完了す
る事が出来ました。この席をお借り致しまし

て、厚く御礼申し上げる次第です。そして当

クラブは目下13年目の年度を歩んでおります

が、鋭意よりクラブの活性化に、より稔ある

奉仕活動の実践に迩進しております。どうぞ

極く近親の3R･Cの皆様には、今後とも一層

の御指導、御鞭燵をお願い申し上げます。終

りに来年度の4R･C合同例会の担当は、私達

名東R･Cが務めさせて頂きますが、今回同様

多くの会員の御出席をお願い申し上げまして、
簡単でありますが挨拶とさせて頂きます。
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◇岡本分区代理挨拶

◇次期ホストクラブ名東RC野原会長挨拶

◇出席報告
会貝 67名 出席44名

出席率65.67％

前回 2月5日 （修正出席率)97.01%

◇ビジター紹介 34名(2/12)

◇ニコボックス

東RC古川善次郎会長、細野恭弘副幹事

皆さんにお会いできて。

東RC尾関重雄君合同例会で皆さんにお

会いできてうれしく思います。

和合RC上村晋也会長、服部和史幹事

4クラブ合同例会に多数御出席をいただきあ

りがとうございます。心より歓迎いたします。

和合RC 相羽鋸一君名古屋千種RCのご

繁栄と会員各位のご多幸をお祈り申し上げま

す。

名東RC野原仙太郎会長、村橋泰志幹事

来年度は、名東RCがホストクラブです。よろ

しくお願い致します。

成田良治君、鷲野義明君、黒須一夫君

4クラブ合同例会多数出席下さいまして有難

度うございます。

太田 茂君 4RCゴルフ会で上野君に大変

お世話になり、ありがとうございました。皆

さん、 2/21， 4RCゴルフ会に奮ってご参加下

さい。

◇鷲野幹事報告

l . ロータリー全国会員名簿を注文される方

は、事務局までお申し込み下さい。

◇例会変更のお知らせ

名古屋名東RC 3/5(火)夜間例会の為、かす

が荘にてPM6:00より

名古屋名北RC 3/6(水)創立10周年記念例会

の為、 3/4（月）ホテルナゴヤ

キャッスルにてPM5:00より

名古屋北RC 3/8(金)第3回l.D.M,の為、

ホテルオークラレストラン

にてPM5:30より

名古屋東RC 3/1 l (月）例会場の都合の

為、 PM6:00より

名古屋名東RC 3/12(火)春の家族会の為、

3/17(B)北陸方面にて

連らしいと思いましたが、そのソ連にもRCが

出来て少しずつロータリー精神が広がって行

くものと思われます。

今、世界では戦争、異変、内乱と頭の痛い

ことが多過ぎます。今こそロータリー精神の

もと人道的な奉仕を行い、あらゆる職業にお

いて、高度の道徳的水準を守り、世界におけ

る親善と平和の確立に寄与するべきかと思わ

れます。

◇和合RC上村会長挨拶
皆様今日は、正月もあっと云うまに過ぎ如

月の中頃となりました。本来ならば一年の内

で一番寒い季節なのに湾岸戦争のせいか温か

い日々が続いています。

本日は年一回の四RCの合同例会に御出席下

さいまして大変有難う御座います。今年は当

クラブがホスト役で責任の重さを痛感してい

ます。

責任と云えば世界における日本の責任、 自

衛隊機の派遣や90億ドルの援助金について識

論が沸騰していますが、テレビ等を見ている

と随分色々な考え方があるのだなと今更なが

ら驚いています。先日の新聞にもどうして長

男と一人子を自衛隊機派遣からはづしたのか

と云う問いに母親がついてくると困るからと

ありました。大局から物を見る人、目先だけ

を見つめている人や感情剥出しの人等下手な

ドラマなどよりよっぽと面白い、おかげで寝

不足が続いております。

湾岸戦争も正義のための戦いであると双方

が主張し合っていますが、正義と云う言葉一

つを取ってみても日本では①法律、②安全、

③平等、④多数が正義だと云っていますが、

欧米では①自由、②愛、③プライバシィーが

正義であり、イラクでは①アラーの神、②ア

ラブ民族、③サダム、フセインのようです｡

日本では何か起きるとすぐ悪法や法律違反

だとか平等でないとか云いますが、法律は人

が作ったもの、時代や社会環境が変われば変

えてゆく必要があると思いますし、日本だけ

のルールでは国際社会の中では通用しないと

思います。また、平等とは公平、公正である

と思っている人がいますがとんでもない事で

ある。そして、日本人には安全、時間、水や

空気はただであると思っている人が多い｡

ただ単に正義だけを溝えて見ても難しいも

のがあります。 シェイクスピアは物事には善

悪はない。ただ我々の考え方いかんで善と悪

に分れると云っています○

今日は難しい事は抜きにして存分に胸襟を

開きロータリアン同志の親睦を深めて下さい｡

一

へ

◇次回例会（2月19日）

講演 “障害児と共に30年”

さわらび園園長

島崎佐世さん （紹介小坂井君）

◇次々回例会（2月26日）

講演 ‘‘ドラゴンズ・ベンチ情報“

東海ラジオスポーツ課長

犬飼俊久氏 （紹介木全君）
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